

GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA



DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

"Año de la consolidación del Mar de Grau"

Nota de Prensa № 025- 2016-GR.CAJ/DIRESA/CC.RR.PP.

Inauguran moderno Centro de Salud en distrito de Miguel Iglesias en Celendín

Infraestructura se puso en funcionamiento con la presencia del viceministro de Salud y autoridades regionales y locales

Con la presencia del viceministro de Salud, Dr. Pedro Grillo; el gobernador regional, Porfirio Medina; el director regional de Salud, Víctor Zavaleta y el consejero regional de Celendín, Walter Castañeda, fue inaugurado el Centro de Salud de Miguel Iglesias.

En una ceremonia realizada en el frontis de esta moderna infraestructura en la cual se ha invertido 5 millones 99 mil 898 soles también estuvieron presentes los alcaldes de Celendín y del mismo Miguel Iglesias, Jorge Urquía y Aurelio Guevara, respectivamente.

En las intervenciones del gobernador regional y del viceministro se destacó lo importante que es para el desarrollo económico y social este tipo de inversiones que contribuyen de forma muy importante en el progreso de esta población.

En la ceremonia también se reconoció como visitantes ilustres al viceministro Pedro Grillo y el gobernador regional, Porfirio Medina y la autoridad local le entregó sus respectivos presentes.

Luego de esto se hizo el develamiento de la placa y el cortado de la cinta para que luego la delegación de autoridades recorran todos los ambientes de este recinto el cual se encuentra completamente equipado y en donde ya se han iniciado las atenciones.

Al final de la ceremonia el personal de salud de este centro de salud y un grupo de alumnos del colegio Augusto Gil Velásquez de este mismo lugar presentes dos danzas tradicionales a todos los asistentes.

Esta es sin duda una fecha importante para la población de este lugar y de los sitios aledaños, beneficiados directamente con esta importante infraestructura que contribuirá en el mejoramiento de su salud.

Se agradece su difusión.



Cajamarca, 22 de abril de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS DIRESA CAJAMARCA